

Le Play Azur Festival est le plus grand événement dédié à la pop culture sur la Côte d'Azur. Il s'inscrit dans la galaxie Play Azur, qui inclut également Play Azur Event, expert en expériences immersives et Play Azur Prod, acteur majeur de la vulgarisation scientifique et culturelle sur Internet. Pour cette année 2024, le festival Play Azur met à l'honneur deux thèmes : Pokémon et l'univers des sorciers, inspiré du monde d'Harry Potter.









Un programme à la hauteur de ses invités

Sur les 14 000 m² du Palais des Expositions, les visiteurs pourront explorer les 6 univers emblématiques du Festival, avec en exclusivité cette année, une zone entièrement dédiée au Festival des Sorcier. Avec plus de 300 animations gratuites : concours de cosplay, tournois de jeux vidéo, spectacles de K-pop, conférences, expositions sur la pop-culture et sur Pokémon avec 250 stands, il y en a pour tous les goûts. En effet, le Festival s'adresse à tous les publics : familles, curieux et fans aguerris. Le Play Azur Festival, c'est aussi l'occasion de rencontrer des personnalités des mondes du doublage, du cinéma, des mangas, des comics, de TikTok ou encore de YouTube. Cette année, le Festival accueille plus de 80 invités et notamment Stéphane Excoffier, la voix française de Monkey D. Luffy dans l'animé One Piece. De plus, Play Azur met un point d'honneur à rendre hommage à la Côte d'Azur en recevant des invités azuréens tels que Gatsu Sensei, le spécialiste de la philosophie des mangas et Luckson Mouton, alias Fils de la Chance, créateur de vidéos humoristiques cannois.

Deux thématiques à l'honneur : Pokémon et l'univers des sorciers

Cette année, le Festival explore deux univers iconiques : Pokémon et l'univers des sorciers, inspiré de l'imaginaire fantastique d'Harry Potter. Entre autres, les visiteurs sont invités à plonger dans l'univers de la célèbre licence Nintendo au travers d'animations, d'ateliers de création de Poké Balls, de tournois de cartes, de concerts et de rencontres exclusives. Parmi les invités, il sera possible de retrouver Jean-Marc Anthony Kabeya, interprète du générique français de Pokémon et Julien Bardakoff, le créateur officiel des noms français des Pokémon. Le Play Azur Festival accueille une nouvelle zone : le Festival des Sorciers avec la cérémonie du Choixpeau, rencontre avec l'araignée géante Aragog et ses enfants, ateliers de fabrication de potions et bien d'autres surprises transporteront les fans dans un monde enchanté. Venez nombreux pour ce festival qui enchantera petits et grands !

Véronique La Rosa

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité